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～第１回全国青年部代表者会議を開催～ 

 

10 月 14 日、福祉保育労青年部が今年

８月に結成されて初めての全国青年部代

表者会議を東京都内で開催しました。事務

局役員と、北海道、岩手、長野、群馬、埼

玉、神奈川、東京、東海、京都、滋賀、島

根、福岡からあわせて１７名が参加しまし

た。働きがい、仕事の状況なども含めた自

己紹介のあと、おなじみの名物駅弁の交換

（弁当集合写真⇒）。 

昼食後は、・なぜこの仕事を選んだのか、・働いていく中での心の支えは、・働くことって

どういうこと、働く以前と働いてからの変化、・「あたり前の生活」って、・限られたなかで

のちょっとしたぜいたく、・労働組合のなかまはどんな存在というテーマについて、みんな

で自分の答えを出し合いました。 

 

準備会時代に３年続けて作成・販売してきたオリジナルＴシャツについては、今期も「憲

法９条を守ろう」「普段着で平和をアピール」をテーマに、2008 年春発売にむけてデザ

インを公募することにしました。また、Ｔシャツ以外のもう一つのアピールグッズも、テ

ーマや素材（タオルやシールなど）のアイディアを次回までに持ち寄ることにしました。

この会議で、副部長に京都地本の松浦悠実さんの就任が確認されました。みっちり充実し

た会議がおわったあと、場所を変え、ほぼ全員でお酒を飲みながら交流を深めました。次

回は１月２７日（日）に大阪で第２回の代表者会議を開き、活動を広げていきます。 

 

  

 

 
 

 

福祉保育労青年部ニュース！ 
全国福祉保育労働組合青年部 

〒111-0051 東京都台東区蔵前 4-6-8 

サニープレイスビル５階・A 

TEL03-5687-2901 

FAX03-5687-2903 

E-mail mail@fukuho.org 

↓福祉保育労青年部ブログ 

http://fukuhowaka.seesaa.net/ 

２００７．１２．１２発行 

☆０８春発売！オリジナルＴシャツのデザインを応募しよう☆ 

応募用紙→各地本・支部に発送済み＆ブログ（http://fukuhowaka.seesaa.net）に掲載 

 応募期間 １２月２０日まで 送り先 福祉保育労中央本部 



 2 

 
 
 

☆京都地本青年部総会 ゲームにクイズに盛り上がり☆ 

京都地本青年部では 11 月 22 日に第８

回定期大会を行いました。大会初のプロジ

ェクターを駆使した活動報告＆大会議案の

提案のあと、各支部・地域の取り組みや平

和活動の発言をしてもらい、執行委員選出

選挙を行い、１部は終了。 

２部はお楽しみ企画で、グループに分か

れてもらいゲーム！『神田うのの結婚式・

引き出物は何!?』（答えは空気洗浄機）とい

う芸能クイズから、２月にある京都市長選

挙クイズ、憲法９条クイズ、組合用語クイ

ズ etc、グループで相談しあいながら、かなり盛り上がりました。１位のグループには豪

華（!?）商品がプレゼントされ喜ばれました。参加賞は京都地本名物（笑）のうまい棒詰

め合わせです♪ 全員で 30 人程で大会は無事に終了しました。 

 

☆東京地本青年部総会 みんなでテーマに答えて☆ 

 東京地本青年部では１１月１６日に第

１３回の総会をひらき、参加者は２０人ほ

どで初めての参加者が半数を占めました。

福祉保育労中央行動のあと、全国青年部の

寺田部長と大阪地本青年部の谷口事務局

長も出席し、熱い思いと今後にむけての活

動方針が語られました。 

東京地本青年部としての活動報告・方針

提案のあと、みんなでクイズとテーマにつ

いてのパネルトーク。「職場の○○を変え

たい」については、「ロッカー」「雨漏り」

「給料」などさまざま。「もし宝くじで１０００万円あたったら何に使う？」の問いには写

真のような回答も。後半のクイズでは、芸能・ニュース・環境・組合について、賞品のう

まい棒もゲットしながら学びあいました。東京都内の最低賃金（これ以下では働かせては

いけないライン・時給 739 円）は？に、正解者は一人だけ。まだまだ成長途上です。 
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☆北海道地本青年部 スポーツの秋に山登り☆ 

 北海道地本青年部ではこれまで飲み

会などの企画が多かったのですが、スポ

ーツの秋ということで 10 月 7 日に札幌

の藻岩山登山を企画しました。当日は天

気にも恵まれ 11 人と子ども 3 人が参加

してくれました。藻岩山は札幌では小学

生の遠足で登る山で参加者は「走って登

れる」「余裕だね」と言っていましたが、

登り始めて 10 分も経つと息も切れてハ

ァハァゼィゼィ。それでも何とか登りき

り頂上で弁当を食べて休憩し降りてく

ることが出来ました。若い参加者からは

「楽しかった。また来年も企画しよう」との声があがりましたが、三十路オーバーの参加

者からは「もう来年は呼ばないで。二度と山は登らない」との悲痛な叫びも。山登りを終

え、札幌はすっかり寒くなりストーブが欠かせない時期を迎えています。  

 

☆群馬支部 青年部づくりもめざして☆ 

群馬支部ではここ数年、青年組合員主催で遊びあり学びありの学習交流集会を年に１回

おこなってきました。職場を離れ、童心にかえっておもいっきり遊んで笑い、そこで出会

った仲間と学びあう。忙しさからふと離れ、本当のことを知ろうと。平和のこと、憲法の

こと、働くこと･･･。ますます働きづらくなる福祉職場で、よりよく働き続けるためにも、

若者たちがつながっていきたいと考えて、群馬でも青年部づくりをしていこうと思ってい

ます。                        《群馬支部・Ｋさん（保育士）》 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

～青年部ブログにアクセスを！～ 

 福祉保育労青年部のブログのアクセスが上昇中！ アクセス数は１日１００前後

で、現在２４０以上の記事が掲載され、コメントも５００以上ついています。全国青年

部の結成以降、投稿者数も投稿数も増えています。携帯からのアクセスもできます。各

地の活動の様子、日々のつぶやき、ちょっとした時事問題の紹介など、話題は幅広く展

開しています。会議に出席できるのは限られた人かもしれませんが、活動を広く知って

もらうために、ブログもぜひご活用くださいね。 

↓福祉保育労青年部ブログ 

http://fukuhowaka.seesaa.net/ 
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《お知らせ》全国青年部第２回代表者会議 

○１月２７日（日）午前１１時～４時 
 大阪・国労南近畿会館２階会議室 
 議題；オリジナルＴシャツの決定 
    学習コーナー 活動交流など 
＊今回は青年部としての交通費は片道保障

１名分（各都道府県）となります 
＊詳細通知は各地方組織に送っています 

 
 

～10/14 第１回代表者会議の参加者の声から～ 

 

☆１０月の代表者会議で全国青年部副部長になりました。最初は組合って何やろう!?とい

うところからのスタートで、右も左も分かりませんでした。今もまだまだ勉強中ですが、

シンドイ思いを１人で悩んだりしないような活動が出来ればと思っています。全国青年部

の仲間と一緒にやりがいなども交流しながら楽しい運動がしたいです。ヨロシクお願いし

ます！                      《京都地本・松浦悠実（保育士）》 

＊全国青年部副部長・京都地本青年部部長 

 
☆改めて自分の置かれている立場について考えさせられ

ました。滋賀ではまだ青年部活動にむけての準備にも至

っていませんが、全国青年部でノウハウなどを学びなが

ら、一から築き発展することに携われる楽しみもありま

す。自分自身がどこまでやれるかはわかりません。しか

し多くの方とのつながりの中でのミックスアップによる

成長、自然と自分を信じられる、本当の意味での優しさ

や強さが身についていければと考えています。 

《滋賀支部・Ｔさん（障害者施設職員》 

 

☆今回初めて参加させてもらいました。まぁ、初対面の人達の中で緊張して何を喋ったら

いいか分からなかったですけど、これから焦らずゆっくりとみんなと歩んで行きたいと思

います。ただ、会議の話を聞いてると全然分会レベルまで降りてきてないですね。なんで

やねん！？って思ったりもしましたが、これからは一人残らず伝えたいっすよね。やっぱ

同じ労働者の仲間としてですけど。っうか、あまり熱くならずに COOL に色んな所でアピ

ール出来たらカッコイイっすよね。でも、これからは自分らしくありたいんで徐々に出し

ていければと思います。今後、サプライズ発表があるかもね！ 

《京都地本・Ｎさん（学童指導員）》 

 

☆各地の仲間たちと顔見知りになり、活動

内容やこれからのことについての話が聞け

てとても刺激と励みになりました。集まる

ことはなかなか難しいですが、年数回のこ

と集まりが楽しみとなるような会議の場を

つくっていけると素敵だなと思いました。 

《北海道地本・Ｎさん（作業所指導員）》 

 


